

Saludo muy especial para toda nuestra comunidad educativa

El Colegio Cooperativo San Antonio de Prado, espera que cada uno de ustedes se encuentre muy bien, al igual que todos sus seres queridos. Queremos recordarles lo importante que es cuidar el bienestar y la salud, ya que esto nos permite seguir acompañando a nuestros hijos e hijas en su desarrollo académico y personal.

Tener presente que "el compromiso y la responsabilidad, son bases fundamentales para construir un futuro mejor; cada acción cuenta y cada decisión nos acerca a nuestras metas". El tiempo corre, y en ese caminar, informamos que ya estamos a mitad del periodo académico, y es importante que no dejemos solos a los niños, niñas y adolescentes; la presencia de ustedes siempre será esencial para forjar su integralidad. Su acompañamiento es vital en este proceso. Recuerden que su apoyo son claves para el éxito de nuestros estudiantes.

Queremos enviar un caluroso saludo a todas las mujeres, especialmente a las valiosas madres de nuestro colegio Cooperativo. En este día especial, celebramos su fuerza, amor incondicional y dedicación. Reconocemos el papel insustituible que desempeñan en el crecimiento y desarrollo de sus hijos e hijas, así como en la construcción de un mundo mejor.

¡Feliz día de los derechos de la mujer! Que este día esté lleno de amor, reconocimiento y alegría para todas ustedes.

DE MARZO

DE MARZO

Imposición Santa Ceniza (visita nuestro colegio el párroco de la iglesia Marie Poussepin, capellán de nuestro colegio. Recordar que se hace una sensibilización respecto a su significado; no es obligatorio. La familia que no desee que su acudido participe, basta con que el estudiante lo manifieste.

Fechas IMPORTANTES

Cierre de campañas de estudiantes aspirantes a cargos del gobierno escolar.

Primera aplicación del material educativo para

el fortalecimiento en competencias Icfes Saber

11, para los grados 10 y 11. Fundamental la

Día de la democracia escolar (Día D). Este día se estará eligiendo el gobierno escolar de los

diferentes órganos pertenecientes al mismo.

Horario especial:

Sexto a once 7:00 a.m. a 11:00 a.m.

Primero a quinto 7:00 a.m. a 10:45 a.m.

Prejardín, jardín y transición 7:45 a.m. a 10:00 a.m.

¡Ser mejores cada día!

DE MARZO

asistencia y participación responsable de todos los estudiantes de estos grados. Reunión Consejo de Padres. Hora: 7:30 a.m.

Socialización con los padres de familia

sobre los PIAR (Planes Individuales de

Hora: 7:00 a.m. a 5:00 p.m.

Lugar: Colegio Empresarial

DE MARZO

DE MARZO

compartir solidario.

Ajuste Razonable). Hora: 7:00 a.m. Lugar: Auditorio Colegio Cooperativo

Desfile inaugural de torneo interclases.

Lugar: Auditorio Colegio Cooperativo

Posesión de gobierno escolar.



Jean Day. Tener presente que es un aporte voluntario y que el dinero recaudado será destinado para el



DE MARZO

Jornada pedagógica para los maestros y el equipo de trabajo. Los estudiantes no tienen clase.

Reunión de Consejo Directivo.

DE MARZO

Lugar: salón de reuniones

Hora: 7:30 a.m.



Llena tu vida de salud y energía estar muy atentos al seguimiento de cada uno de sus hijos consumiendo 5 porciones entre e hijas, y realizar siempre el acompañamiento pertinente. frutas y verduras al día. Así Recuerde padre de familia que la plataforma Sigma es la primera estrategia de seguimiento, luego de ésta, están obtendrás las vitaminas, minerales y las atenciones personales con los docentes y/o directivos. fibra que tu cuerpo necesita, sin



se informaba la atención a padres de familia por parte de los docentes. Los invitamos a que aprovechen este espacio para así poder brindar un mejor acompañamiento (no es necesario solicitar cita con los docentes), de igual manera, también se les compartió los correos institucionales de todo el equipo de trabajo de nuestro colegio. Les solicitamos a todos los padres de familia hacer un

En días pasados, se les compartió un comunicado donde

Estamos en el quinto ciclo académico de nueve en total. Ya estamos muy avanzados en este primer periodo; favor

en el colegio, es un factor de distracción muy alto, aparte de los múltiples riesgos que genera. Favor recordar que el celular que sea retenido, se devuelve al padre de familia el último día de clases de la semana siguiente a su retención. Certificados de estudio: tienen un costo de \$9.520 para estudiantes de carácter privado, los pueden solicitar de la siguiente manera:

control desde casa para que sus hijos no porten el celular

- Asesoría psicológica: Recordar que el Colegio Cooperativo en su equipo de trabajo, cuenta con una psicóloga, quien acompañará a nuestros estudiantes, padres de familia y docentes. Para solicitar cita, deben comunicarse vía correo
- Es muy importante seguir fortaleciendo valores como la puntualidad. La jornada escolar inicia a las 7:00 a.m. procuremos que nuestros estudiantes estén a tiempo para iniciarla. Quienes deban llegar tarde por alguna razón, es necesario acompañarlo a coordinación o en su defecto, enviar una nota firmada por el acudiente explicando la razón
- utilizar el uniforme de gala, todavía este año se puede portar, tal como está contemplado en nuestro manual de convivencia.

Próximamente estaremos dando a conocer la fecha de inicio de la jornada complementaria.

Invitamos a verificar la presentación personal de los estudiantes desde casa, el buen porte del uniforme. Quien desee

Cordialmente,

Rector

Contáctenos:

cómo sus potencia\idades iluminan el mundo CESAR AUGUSTO GÓMEZ MONTOYA

Confien en las alas de sus

hijos déjenlos volar con

responsabilidades y verán



(604) 444 42 62 Secretaria General Ext. 601 y 602